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Unter dem Eindruck der Starkregenereignisse vom Sommer 2014 haben wir  den 
Antrag gestellt, die für 2017 vorgesehene Sanierung der Frauenalber Straße 
vorzuziehen und bereits im Jahr 2015 zu beginnen. Wir haben dazu bei den 
Haushaltsplanberatungen die erforderlichen Mittel eingestellt und deshalb ist es 
erfreulich, dass heute mit diesem Beschluss der Startschuss zur Realisierung der 
Sanierung gegeben werden kann. 
Die Planung wurde im Ortschaftsrat besprochen und in einer öffentlichen Sitzung in 
Völkersbach vorgestellt. Zahlreiche Mitbürgerinnen und Mitbürger haben dabei ihre 
Anregungen und Ideen aber auch Bedenken eingebracht.  Der Ortschaftsrat 
Völkersbach hat dazu einen Beschluss gefasst, der Grundlage für die weiteren 
Planungen sein sollte. Danach wird die Verkehrsführung nicht verändert, die 
ausreichende Dimensionierung des Kanals hat Priorität und die Gestaltung der 
Straßenoberfläche sollte mit einem Pflasterbelage erfolgen, der geeignet ist für 
Rollstuhlfahrer und Rollatoren aber auch sehr geräuscharm. 
Aufnehmen sollten wir die Anregung aus der Einwohnerschaft, beim Ausbau 
zunächst den Tiefbau, also z.B. die Verlegung des neuen Kanals zügig 
abzuschließen, um damit möglichst schnell den gesicherten Ablauf des 
Oberflächenwassers gewährleisten zu können und erst danach den Ausbau der 
Straßenoberfläche anzugehen. Außerdem muss sichergestellt sein, dass der Ablauf 
der Baumaßnahme gut begleitet wird, damit Pannen, wie wir sie beim Ausbau der 
Straße im Gewerbegebiet erlebt haben, vermieden werden können. Hier erwarten wir 
vom ausführenden Planungsbüro eine enge und qualitativ hochwertige Bauleitung.  
Bei der Bratung im Ortschaftsrat wurde auch die Frage aufgeworfen, ob die 
Anwohner Erschließungsbeiträge zur Finanzierung dieser Maßnahmen bezahlen 
müssten. Hier besteht Klarheit durch eine Aussage der Verwaltung, dass keine 
Beiträge durch die Anwohner zu leisten sind. 
Sinnvoll und notwendig ist allerdings der Einbau von Rückstauklappen in den 
Häusern. Hier können Anwohner die Zuschuss Möglichkeiten der Gemeinde Malsch 
nutzen und den Einbau von Rückstauklappen  vornehmen. 
Wir stimmen der Sanierung der Frauenalber Straße im Ortsteil Völkersbach wie 
vorgeschlagen und mit den hier vorgetragenen Anregungen zu. 
 
Für die Fraktion der Freien Wähler 
Horst Sahrbacher 


